



Hola compañeros, soy Manolo San Román Pina. Tengo 67 años y llevo viviendo en Galapagar desde el año 2000. Soy jubilado voluntario de la Administración de Justicia desde hace más de 2 años.

Presento mi candidatura a miembro del Consejo Ciudadano porque creo en el futuro de PODEMOS y en la necesidad de empoderamiento de los círculos para transmitirlo a los ciudadanos, considero que mi experiencia como ex militante del PCE, que me llevo a formar parte de la creación de IU, formaciones que abandone hace 14 años puede servir a no cometer los mismos errores en este comienzo de PODEMOS, y que entre todos cambiemos y dignifiquemos la política con nuestros principios éticos y nuestra nuevas formas de hacer política.

- Yayo-flauta motorizado desde el 15M de forma activa, aportando mis conocimientos adquiridos de Justicia tras una vida de experiencia.
- Voluntario activo en ONG, Cruz Roja Galapagar, en programa “Proximidad”, que consiste en llevar como conductor a personas sin medios a centros de salud y hospitales del entorno.
- Miembro activo de la Red Solidaria de Galapagar: Ayuda material a personas en estado de necesidad.
- Participante implicado desde la primera asamblea del Circulo Podemos Galapagar.